

Llama Marcela Guerra Castillo a fortalecer órganos autónomos ante amenaza de debilitarlos



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, hizo un llamado a todas las fuerzas políticas representadas en el Congreso a iniciar el debate para fortalecer a los organismos constitucionales autónomos, con el propósito de ponerlos a salvo de las amenazas que buscan debilitarlos.

Guerra Castillo subrayó que no continuar con las reformas que demanda el régimen republicano, podría llevar a caer en los problemas propios de los países que han visto cómo se deterioran sus instituciones. "Es nuestra obligación analizar si conviene una legislación que aborde las pautas de su independencia, autogestión, autonomía de operación, jerarquía, inviolabilidad, solvencia presupuestaria, mecanismos de control, fiscalización, así como su relación con el Congreso".

La legisladora priista afirmó que los organismos constitucionales autónomos ofrecen una mejor arquitectura constitucional, contribuyen a una gobernabilidad más eficiente, plena y abierta, porque han generado la actualización del presidencialismo para favorecer una relación más adecuada entre la autoridad y la sociedad, con un ejercicio más transparente de la administración pública. "La estabilidad monetaria responde a la autonomía del Banco de México; la credibilidad en nuestras elecciones al INE y la transparencia y rendición de cuentas al INAI, ahí está la importancia de fortificar a los organismos autónomos, para continuar elevando la calidad de nuestra democracia".

https://www.capitalmexico.com.mx/tema-dia/llama-marcela-guerra-castillo-a-fortalecer-organos-autonomos-ante-amenaza-de-debilitarlos/